
 

ASSEMBLY INSTRUCTIONS / INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE 
HOME GRILL GAZEBO 

ITEM #14263-14265-14268 

WARNING : DO NOT USE IN INCLEMENT WEATHER! NOT RESPONSIBLE FOR WEATHER RELATED 

DAMAGES! 

AVERTISSEMENT : NE PAS UTILISER EN CAS D’IMTEMPÉRIES! PAS RESPONSABLE DES DOMMAGES  
       LIÉS AUX CONDITIONS MÉTÉOROLOGIQUES! 

PARTS LIST 
LISTE DE PIÈCES 



 

STEP 1 / ÉTAPE 1 

STEP 2 / ÉTAPE 2 

STEP 3 / ÉTAPE 3 



 
STEP 4 / ÉTAPE 4 

STEP 5 / ÉTAPE 5 

STEP 6 / ÉTAPE 6 

IMPORTANT : 
1. This unit is heavy! When installing and assembling your  
    gazebo, it is recommended that 2 or more adults are involved.  / 
    Ce produit est lourd. Lors de l’installation et montage de votre 
    gazebo, il est recommandé que 2 adultes ou plus soit impliqués. 
     
2. Do not use the unit during an electrical storm, as there is a 
    remote chance of getting struck by lightning.  / 
    Ne pas utiliser le produit pendant un orage car il y a des chances 
    de se faire frapper à distance par la foudre. 
 
3. Do not climb on top of the gazebo. Falling off the gazebo can 
    result in serious injury, possibly even death. / 
    Ne pas monter sur le dessus du gazebo. Tomber du gazebo peut 
    entraîner des blessures graves, voire la mort. 
 
4. Keep all flame and heat sources away from this tent fabric. This 
    tent is made of flame-resistant fabric. It is not fireproof. The fabric 
    will burn if left in continuous contact with a flame source.  / 
    Gardez toutes sources de flammes et de chaleur loin de la toile. 
    Cette toile est faite de tissu résistant aux flammes. Elle n’est pas à 
    l’épreuve du feu. Le tissu brûlera s’il est laissé en contact continu avec 
    une source de flammes. 
 
5. Keep children away. Children must never be allowed in the work area. 
    Do not let them handle parts and tools. No one should be permitted  
    to enter into work area unless they are working and supervised.  /  
    Éloignez les enfants. Les enfants ne doivent jamais être autorisés dans 
    la zone de travail. Ne les laissez pas manipuler les pièces et les outils. 
    Personne ne devrait être autorisé à entrer dans la zone de travail, 
    sauf s’ils y travaillent et sont supervisés. 
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